

## Pressemitteilung der Förde Sparkasse

## Förde Sparkasse wird mit SCHULEWIRTSCHAFT-Preis ausgezeichnet

Kiel, 04. Dezember 2020

Die Förde Sparkasse erhielt den 1. Platz im Wettbewerb "Das hat Potenzial" in der Kategorie SCHULEWIRTSCHAFT-Starter. Das bundesweite Netzwerk SCHULEWIRTSCHAFT würdigt damit die Förde Sparkasse für ihr herausragendes Engagement im Bereich Berufsorientierung. Die Auszeichnung übergab Staatssekretär Thomas Bareiß digital.

Seit 2009 hat die Förde Sparkasse ihr Angebot "Partnerschaft Schule und Wirtschaft" stetig weiterentwickelt. Mittlerweile profitieren 23 Kooperationsschulen im Geschäftsgebiet von dieser Unterstützung. Ziel ist es, die Zusammenarbeit zwischen Schulen und Unternehmen zu stärken, die Ausbildungsreife der Schüler\*innen zu steigern und den Übergang in die Ausbildung oder das Studium zu erleichtern. Dafür bietet die Förde Sparkasse verschiedene Leistungsbausteine an, z.B. Bewerbungstrainings, Assessment-Center-Trainings, Business-Knigge-Kurse u.v.m. "Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung", so die Betreuerin der Partnerschaft, Sarah Krüger. "Die Erfolge der letzten Jahre zeigen, dass eine enge Vernetzung zwischen Schulen und Unternehmen vor Ort ein ganz wichtiger Baustein ist, um neben der Berufsorientierung auch zukünftige Fachkräfte in der Region zu halten."

Die Jury des SCHULEWIRTSCHAFT-Preises würdigte dieses Engagement: "Die Förde Sparkasse fördert die Berufswahlkompetenz und Ausbildungsreife von Schülerinnen und Schülern. Um bestmöglich auf individuelle Wünsche zur beruflichen Orientierung junger Menschen einzugehen, hat sie die Stelle "Betreuerin für 'Partnerschaft Schule und Wirtschaft' eingerichtet."

Seit 2012 zeichnet das Netzwerk SCHULEWIRTSCHAFT mit einem Wettbewerb, der vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie gefördert wird, vorbildliches Engagement für berufliche Orientierung und den Übergang von der Schule in die Arbeitswelt aus. Dabei wird unter anderem ein Sonderpreis, der "SCHULEWIRT-SCHAFT-Starter"-Preis, an Unternehmen vergeben, die engagiert für Berufsorientierung sorgen, jedoch (noch) nicht im Netzwerk aktiv sind. Eine Jury aus Vertreter\*innen aus Bundesministerium, Hochschule, Schule und Wirtschaft ermittelte die Preisträger. Weitere Informationen gibt es unter schulewirtschaft.de/preis.

Für weitere Informationen oder Fragen: